

開催 防災・減災対策に意見集中!

議会報告会に、今回も多くの皆さまにご参加をいただき、さまざまなご意見をお聞きすることができました。昨年度の反省点を踏まえ、市民にとって分かりやすくなるよう、昨年に引き続き常任委員会ごとに検討し開催いたしました。

このたびの議会報告会は、7月豪雨による被災後の開催ということもあり、意見交換の場では、地域の現状について多くのご意見を伺うことができました。各会場で頂いた質問や要望について、主なものを紹介し報告します。

問 新総合体育館の建設が進みつつあるが、周辺地域のまちづくりも考える必要がある。

また、体育館の周囲の通路などは、日よけや雨よけに、屋根なども整備してほしい。

答 体育館を核とする周辺のまちづくりについても、提案をしていきたいと考えています。また、周辺の通路への屋根の整備については、要望があったことを市へ伝えます。

問 自転車通行ゾーンの整備を進めるとともに、基本的なモラルの啓発が必要だ。特に、外国人居住者が増加し、多文化共生社会の取り組みも課題だと考える。

答 自転車通行ゾーン整備における段差の解消やバリアフリーについては、これまで議会でも議論がされてきた課題であり、より安全に通行ができるよう要望していきます。

また、自転車利用者には、順守すべき基本的なルールを、さまざまな機会を捉えて啓発し普及させるよう、市とも連携して取り組んでいます。外国人が働く企業や通っている学校を通じて、マナーに関する啓発が普及するよう、市とも連携して取り組んでいきます。

8月に開催した議会報告会の会場と参加者数

20歳代以下	0人
30歳代	4人
40歳代	19人
50歳代	48人
60歳代	243人
70歳代	175人
80歳代	18人
無回答	3人

開催日	会場	担当の常任委員会	参加者数
19日(日)	西部市民センター	文教経済	57人
20日(月)	東部市民センター	民生福祉	134人
21日(火)	北部市民センター	総務	69人
23日(木)	人権交流センター(台風で中止)	建設水道	-
24日(金)	市役所 大会議室	建設水道	55人
26日(日)	市役所 大会議室	総務	72人
27日(月)	神辺文化会館	文教経済	106人
28日(火)	ぬまくま市民交流センター	民生福祉	62人
		合計	555人